

Voltaris

Gemeinsamer Smart Meter Roll-out

[30.05.2016] Das Unternehmen Voltaris unterstützt Stadtwerke im Rahmen der Anwendergemeinschaft Messsystem beim anstehenden Smart Meter Roll-out.

2017 startet der Roll-out der modernen Messeinrichtungen (mME) und intelligenten Messsysteme (iMsys). Zum sicheren Einstieg in den Smart Meter Roll-out bietet Voltaris Stadtwerken die Teilnahme an der Anwendergemeinschaft Messsystem an. Wie das Unternehmen mitteilt, werden Teilnehmer dabei unter anderem bei der Analyse und der operativen Planung sowie der Ermittlung der geeigneten Roll-out-Systematik inklusive einer Wirtschaftlichkeitsbewertung unterstützt. Darüber hinaus nimmt die Anwendergemeinschaft am Referenzprojekt Messsystem – Einbau und Betrieb von iMsys teil. Schulungen, Expertenworkshops und Praxistage dienen dem Austausch mit anderen Teilnehmern, ein Newsletter informiert zu aktuellen Entwicklungen im Messwesen. Voltaris übernimmt nach eigenen Angaben zudem die Verpflichtung der Stadtwerke zum Umbau der gesetzlich geforderten zehn Prozent der mME und iMsys innerhalb von drei Jahren. Damit behalte das Stadtwerk die Grundzuständigkeit im Messstellenbetrieb und erfülle die gesetzlichen Vorgaben, ohne eigene teure Ressourcen aufbauen zu müssen.

(bs)

Stichwörter: Netze | Smart Grid, VOLTARIS, Smart Meter